
Протокол № 6 
заседания Штаба воспитательной работы 

МБОУ Будённовской СОШ № 80 
от 13.02.2023г.

Присутствовали 8 человек:
1. Минькова Л.А., директор школы, руководитель ШВР.
2. Удовицкая О.С., заместитель директора по ВР,
3. Солопова Л.П., советник директора по воспитанию и взаимодействию с 
детскими общественными объединениями,
4. Матвиенко С.И., педагог-психолог,
5. Рубцова А.В., социальный педагог, старший вожатый,
6. Федорова Л.А., педагог-библиотекарь, секретарь,
7. Лебедева О.И., педагог дополнительного образования,
8. Мурсалиева С.Б., педагог дополнительного образования.

Повестка заседания:
1. О выполнении решений заседания № 5.
2. Об итогах рейда по проверке дневников и внешнего вида обучающихся.
3. Анализ ДДТТ на территории Ростовской области за январь 2023г.
Усиление профилактической работы с обучающимися и родителями по 
предупреждению ДДТТ.
4. Взаимодействие педагогического коллектива с родителями. Анализ 
проведения родительских собраний.
5. Об итогах военно-патриотического месячника.

По первому вопросу слушали: Федорову Л.А., секретаря ШВР, которая 
сказала, что все решения заседания № 5 ШВР от 09.01.2023 года выполнены. 
Решили: работу по выполнению решений заседания № 5 ШВР от 
09.01.2023г. считать удовлетворительной.

По второму вопросу слушали: Солопову Л.П., советника директора по 
воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, 
которая познакомила с итогами рейда по проверке дневников и внешнего 
вида обучающихся 1-11 классов.
Людмила Петровна сказала, что общее состояние внешнего вида 
обучающихся допустимое, но есть нарушители. Выявленные нарушения: 
отсутствие сменной обуви, грязная сменная обувь, несоблюдение требований 
к деловому стилю одежды, ношение спортивной формы и обуви, 
распущенные волосы у девочек.
Проверка дневников 1 - 1 1  классов показала, что не все классные 
руководители относятся к выполнению своих должностных обязанностей в 
части контроля за соблюдением единых требований к оформлению и 
ведению дневников обучающимися добросовестно.
При проверке дневников выявлено следующее:



• не у всех обучающихся заполнены титульная страница, информация об 
учителях-предметниках;
• в дневниках встречаются записи ручками разного цвета, простым 
карандашом, посторонние записи;
• не все обучающиеся записывают домашние задания;
• встречается использование корректора;
• контроль дневников осуществляют не все родители учащихся.
Решили: 1. Классным руководителям 5-11 классов провести 
профилактическую работу с обучающимися, родителями на предмет 
выполнения положения о соблюдении требований к деловому стилю 
одежды.
2. Классным руководителям 5-11 классов провести беседы на темы «Мой 
внешний вид в школе», «Оригинальные прически на длинные волосы».
3. Дежурным учителям и учителям - предметникам взять под контроль 
соблюдение обучающимися требований к деловому стилю одежды, сменной 
обуви и прическам (девочек). В случаях невыполнения требований теми или 
иными обучающимся довести до сведения классных руководителей и 
родителей для дальнейшей работы с обучающимися.
4. Классным руководителям усилить работу по выполнению учащимися 
единых требований к заполнению дневников, вести регулярную, 
качественную работу с дневниками учащихся (выставлять текущие оценки, 
контролировать ведение дневников, проверку дневников родителями, запись 
домашних заданий), выставлять оценку за ведение дневника в конце недели.

По третьему вопросу слушали: Удовицкую О.С., зам.директора по ВР, 
которая довела до присутствующих «Анализ детского дорожно- 
транспортного травматизма на территории Ростовской области за январь». 
Олеся Сергеевна сказала, что причинами ДТП, в которых погибли дети- 
пассажиры стали: неправильный выбор дистанции, нарушение правил 
расположения ТС на проезжей части, несоблюдение очерёдности проезда. 
Основным видом ДТП, в которых пострадали дети пассажиры, являются 
столкновения транспортных средств, съезд с дороги, наезд на препятствие, 
наезд на стоящее транспортное средство.
Решили:!.Провести дополнительные инструктажи по БДД с детьми.
2.Провести родительские собрания по вопросу предупреждения дорожно- 
транспортных происшествий с детьми.
3.Руководителю кружка ЮИД провести акцию по распространению памяток 
"Знай и соблюдай ПДД" среди несовершеннолетних и родительской 
общественности.

По четвертому вопросу слушали: Солопову Л.П., советника директора по 
воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, 
которая сказала, что работа с родителями осуществляется в двух 
направлениях: с коллективом родителей и индивидуально. В практике 
школы сложились наиболее рациональные ее формы: классные и



общешкольные родительские собрания, индивидуальные консультации, 
посещение семей, совместные классные праздники, создание групп в 
соцсетях, помощь родителей в подготовке и проведении традиционных 
щкольных праздников. ,
На классных и общешкольных родительских собраниях рассматриваются не 
только учебные дела обучающихся, но и обсуждается с родителями 
широкий спектр вопросов, затрагивающих различные аспекты 
интеллектуального, духовно-нравственного и физического развития детей.
В школе проводится педагогическое просвещение родителей согласно плану 
работы с родителями на 2022-2023 учебный год. Большое внимание 
уделяется работе с родителями, имеющей целью взаимозаинтересованное 
сотрудничество школы и семьи в процессе воспитания детей.
Вся проделанная работа по данному направлению заслуживает 
удовлетворительной оценки. За истекший период было сделано немало, но 
остаются вопросы, над которыми необходимо работать. Уровень 
посещаемости родительских собраний в некоторых классах остается по- 
прежнему низкий, что негативно влияет на поведение учащихся, их 
успеваемость. Необходимо активнее привлекать родителей к планированию 
воспитательной деятельности, разнообразить формы работы с родителями. 
Решили; 1.Работу по данному направлению признать удовлетворительной.
2.Классным руководителям активнее привлекать родителей к планированию 
воспитательной деятельности, разнообразить формы работы с родителями, 
добиваться 100% посещения родителями родительских собраний.

По пятому вопросу слушали: Удовицкую О.С.., зам.директора по ВР, 
которая познакомила с итогами военно-патриотического месячника. Олеся 
Сергеевна сказала, что в рамках месячника прошло много мероприятий, 
охватывающих все классные коллективы. Месячник прошел организованно, 
мероприятия, предусмотренные планом, проведены и выполнены в полном 
объёме, организованы методически правильно и прошли на достаточно 
высоком уровне.
Решили: Работу в данном направлении считать удовлетворительной.

Руководитель ^инькова

Секретарь Федорова Л.А.


